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・統一自治会長
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統一自治会長遅れて見えます。行事が多いですがご協力お願いします。

1、 第 7回役員会議事録の確認
2、 専門委員会より

★環境委員会   ①秋の市民清掃 (11/5)よ ろしくお願いします。

②愛犬のしつけ方教室、講師の方が決まり募集回覧を配布しました。

③つつじが丘公園西広場の階段が、広過ぎて登 り降りに危険なため

2本手すりを作ってほしい。

事務局長    統一自治会長へ連絡します。

★防災委員会   ① l1/5 10:00～ つつじが丘公園西広場で防災訓練です。

内容は初心者でも出来る応急手当ての方法です。

消火器販売 10:00～ 申し込み者に個別に案内済。

★文体委員会   ①つつじが丘市民文化展報告書 (別紙配布 )

事務局長    反省点のなかにもありますが、平日の来場者が少ないので、来年は

ぜひ± 0日曜日に開催して下さい。

★福祉委員会   ①「いこいのつつじ」 10/6開 所・・新聞報道・写真回覧

先日小学生の見学・ 交流があり、大変楽しんでもらえた。

②「いこいのつつじ」運営規則 (案)の検討・承認をお願いします。

環境委員長   第4条 70才以上の高齢者と限定されているのは?
第 9条 (3)3ケ年で切るのはなぜ ?

福祉委員長   第 4条について・・ あまり利用者が多くなるとポランティアさんの方で

対応できない。

第 9条について・・ あまり長くやるとマンネリになる。

環境委員長   続けてやる事に拠って、色々な事に配慮できてプラスの面がある。

やって頂ける人がいれば、敢えて 3年で切る事はないのでは

福祉委員長   毎年福祉委員長が代表となるけど、毎週金曜日出席するのは大変 .



事務局長    代表が福祉委員長と決めてあるが、大きな問題だと思う。

他の役員についても、福祉委員の中からやるという事に、来年以降問題は

ないのか。役員について、ポランティアさんの中から選出はできないか。

9条 (3)3ケ年といれるのは、他の自治会の規約等からいっても問題
｀
なので削除してほしい。

3丁目自治会長 統一自治会としての関わり方がはっきりしない。

8丁目副会長  福祉委員会が立ち上げたが、今後はどうしていくのか。

自治会傘下にするか、独立した組織として行くのか。

統一自治会副会長 ポランタリーハウス事業は総会で承認されたが、中身について何も決ま

っていなからた。事務局・福祉委員長と話し合って、役員会へ諮るため

準備が必要。

統一自治会の専門委員会であるなら、助成金は自治会へ入金して予算に

応じて支出するべきである。

事務局長    責任を持うて次回の役員会までに検討します。

( 統一自治会長入場)

★ふれあいセンター①ふれあいセンター北側 トイレの面格子取り付け・立て看板設置の要望

管理運営委員会 ・役員会にて承認。            (男 1紙配布)

環境委員長   より安全のためにガラスも網の入ったものにしては?

議長      ゲートボール場でサッカー・野球をしないように班長会で徹底して下さい

3、 事務局関連
★会計      ①第 3回自治会助成金 (世帯数X700)配 布｀

  ②つつじが丘統一自治会予算書 (別紙配布)

・来年度への繰り越し220万～230万必要なため、2月予定の準備金

についてはできないかも。
・街路灯の修理費について今年特に多くなっているが

防災委員長   1度 修理について内容確認します。

★まちづくり協議会 11/5市 民清掃です。雨天6:30自 治会長へ連絡。

新春の集い 1/14予 定 詳細は次回連絡します。

4、 事務局長    7回 役員会で提案された、役員選出についてのお願いについて、

もう少し検討して役員会に諮りたい。今年の該当者は留意してください。

5、 行政関連    ①歩道の切り下げ工事、 1月終了予定.

②赤十字の募金 10日 までにお願いします。

6、 各自治会
7丁目自治会長 八木山通りへ出るところ (76・ 117番地)大変見にくいので、

ミラーを付けてほしい。

統一自治会長  市へ依頼します。

8丁目自治会長 以前、公園ののり面のフエンスに扉を付けてと依頼しましたが

視察した結果現状のままと、市より解答がありました。

7、 次回会議予定と行事

① l1/5(日 )秋の市民清掃・防災訓練 ② l1/11(土 )愛犬のしつけ方教室

③ l1/25(土 )第 7回事務局会PM7:15～
④ 12/2(土 )第 9回役員会PM7:00～ 8:00 新自治会長出席

PM8:00～ 統一自治会長・副会長選出


